








今回はフェアリングペナルティで悔しい思いをしましたが、
茂木のレースでかなり優勝に近づけたと思います！
次戦の鈴鹿はとても得意なので優勝します！
ありがとうございました。

今回の茂原大会ではレースペースが悪く、苦しいレースとなりました。
しかしその中でもしっかりと対応できなかったところが反省点です。
ここまで正直、流れは悪く苦戦していますが、
次戦はホームコースの鈴鹿です。
しっかりと巻き返して有終の美を終われるように準備していきます。
今大会もスポンサー様、応援して下さった皆様、
サポートありがとうございました！


